

Pour diffusion immédiate
Le 30 août 2006

n° 06-205

Le gouvernement annonce une amélioration des Services de santé mentale

WHITEHORSE – Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers, a annoncé aujourd'hui que des modifications seraient apportées aux Services yukonnais de santé mentale.

Un clinicien en santé mentale s'installera à Dawson City pour offrir un soutien aux personnes souffrant d'une maladie mentale grave et à leurs familles, en plus de former des professionnels de la santé ainsi que des membres de la collectivité afin de créer une communauté de soutien. Même si l'infirmier clinicien résidera à Dawson, il sera en mesure d'offrir des consultations et des services à certaines collectivités rurales.

« Il s'agit de la première étape à franchir pour améliorer les services aux communautés situées à l'extérieur de Whitehorse », a expliqué M. Cathers. « Une des priorités de notre gouvernement est de s'assurer que tous les Yukonnais ont accès à des services de santé appropriés. Les services de santé mentale sont une partie importante de ce projet et nous travaillons actuellement à l'amélioration des services sur le plan communautaire. »

De plus, le ministre a mentionné que des travaux étaient déjà en cours afin de trouver différentes solutions en matière d'hébergement pour les personnes ayant une déficience mentale et de mettre sur pied un programme pour les personnes hospitalisées souffrant de maladie mentale. Plus tôt cette année, le gouvernement a annoncé une contribution de 50 000 \$ pour le développement du programme.

« Les professionnels de la santé mentale, les familles des personnes malades et les personnes soignantes s'entendent sur le fait que des logements supervisés pourraient avoir un effet positif dans la vie des personnes souffrant de maladie mentale grave », a fait savoir M. Cathers. Il a ajouté que le ministère collabore avec l'hôpital général de Whitehorse afin d'élaborer un plan pour obtenir des lits réservés aux patients souffrant de maladie mentale.

Le ministère va aussi ajouter la présence d'un clinicien aux Services de santé mentale afin d'améliorer le dépistage, l'examen et le traitement de la psychose chez les jeunes, en plus d'offrir à ces derniers et à leurs familles un meilleur soutien. Le ministre a expliqué que cette nouvelle mesure va sensibiliser davantage les éducateurs, les professionnels de la santé et le public en général à la psychose précoce chez les jeunes.

Ces initiatives découlent d'un rapport sur les Services yukonnais de santé mentale, rédigé par l'expert-conseil, le Dr Eliot Goldner, professeur de la Faculté des sciences de la santé de l'Université Simon Fraser.

Dans son rapport, le Dr Goldner a indiqué qu'il a été « impressionné par la grande qualité des services que le Yukon offre aux personnes souffrant de maladie mentale ou de troubles liés à la consommation de drogues. Des professionnels très compétents proposent un éventail de services aux personnes souffrant de ces divers problèmes, en plus de leur prodiguer les meilleurs soins. »

Les logements supervisés, les services aux personnes hospitalisées souffrant de maladie mentale grave et l'amélioration des services offerts aux Yukonnais en milieu rural sont tous des éléments dont fait mention le rapport du Dr. Goldner. Ces ressources compléteront celles déjà en place.

« Ces modifications font partie d'un plan qui a pour objectif d'améliorer, de façon permanente, les Services de santé mentale afin d'aider les résidents du Yukon qui en ont vraiment besoin », a déclaré Brad Cathers.

-30-

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
(867) 667-8688
peter.carr@gov.yk.ca

Pat Living
Agente des communications
Ministère de la Santé et des Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca